

Big Juniors swingen in Argentinien

Die **Nachwuchs-Bigband** der Staatlichen Jugendmusikschule ist zum Festival in Iguazú eingeladen

∴ Seit zwei Jahren proben die Big Juniors als Einsteigergruppe für Zehn- bis 16-Jährige an der Staatlichen Jugendmusikschule Hamburg am Mittelweg. Die Nachwuchs-Bigband hat schon beim Wettbewerb „Jugend jazzt“ in Hamburg abgeräumt und wurde von der Senatskanzlei bei offiziellen Anlässen gebucht. Jetzt erhielten die Big Juniors eine Einladung zum internationalen Jugendmusikfestival nach Argentinien (23.-30. Mai). Dort in Iguazú werden sie drei Konzerte geben und beim Abschluss des Festivals spielen. Bandleiter Paul Muntean: „Die Einladung ist eine besondere Ehre und eine hohe Auszeichnung für uns.“ (str)



Die Big Juniors mit Leiter Paul Muntean (M.) sind zehn bis 16 Jahre alt Foto: Lahola